

Porsche verlängert Partnerschaft mit Gewandhaus zu Leipzig

Porsche unterstützt für weitere drei Jahre die beliebten Rosentalkonzerte im Leipziger Gewandhaus und bleibt als „Global Partner“ bis zum Jahr 2020 an der Seite des Gewandhausorchesters. Die Konzertreihe „Klassik airleben“ ist ein wesentlicher Bestandteil der aktuell bestätigten Vertragsverlängerung.

„Das Gewandhaus und Porsche schauen auf eine vertrauensvolle Zusammenarbeit zurück. Mit der Verlängerung der Partnerschaft setzen wir diesen Erfolgskurs fort – für eine gemeinsame Zukunft in und für Leipzig“, sagt Oliver Blume, Vorstandsvorsitzender der Porsche AG. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



„Klassik airleben“ bei Porsche.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Porsche